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令和４年度第１回市川市介護保険地域運営委員会 会議録 

 

１．開催日時 

令和４年８月５日（金）14 時 00 分～15 時 00 分 

 

２．開催場所 

Web 会議システムを利用したオンライン会議により開催 

 

３．出席者 

  【委員】 

   伊藤委員（委員長）、髙木委員（副委員長）、淡路委員、田島委員、南川委員、 

西川委員、疋田委員、𠮷田委員    

 (欠席者２名)    

  【市川市】 

池田福祉政策課長、寺島介護福祉課長ほか 

 

４．傍聴者   

０名 

 

５．議事 

(１) 地域包括支援センターの事業報告について（報告） 

(２) 地域包括支援センターの運営評価報告について（報告） 

（３）介護予防支援事業等業務の委託事業者の追加について（報告） 

（４）介護給付適正化事業について（報告） 

（５）地域密着型サービス事業者の指定及び指定更新について（報告） 

（６）その他 

 

６．配付資料 

・会議次第 

・資料１   令和３年度地域包括支援センターの事業報告について 

・資料２－１ 令和３年度地域包括支援センター運営評価の結果 

・資料２－２ 地域包括支援センターの評価指標 

・資料２－３ 令和３年度地域包括支援センター運営評価結果一覧   

・資料３   介護予防支援事業等業務の委託事業者の追加について 

・資料４   令和３年度 介護給付適正化事業について（報告） 

・資料５   地域密着型サービス事業者の指定及び指定更新について 
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７．議事録 

（14 時 00 分開会） 

発言者 発  言  内  容 

 

 

伊藤委員長 

 

 

介護福祉課長 

 

伊藤委員長 

 

 

伊藤委員長 

 

 

介護福祉課長 

 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

介護福祉課長 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

介護福祉課長 

(１) 地域包括支援センターの事業報告について（報告） 

 

それでは、議題(１)「地域包括支援センターの事業報告について（報

告）」について、事務局より説明をお願いします。 

 

（資料１に基づき説明） 

 

ありがとうございました。ただいま、事務局より説明がありました。そ

れでは、委員の皆様からご質問やご意見はございますでしょうか。 

 

８ページ（２）について、ケアマネジャーに対する個別指導とはどのよ

うな内容でしょうか。 

 

指導というよりは相談であり、認知症が進んだ方や一人暮らしの高齢者

への支援方法など、家族の調整、虐待のケース、また、高齢者だけでなく

家族など同居の方の病気等のご事情により、家族全体で支援が必要なケー

スなどに対する相談について、個別に対応いたしました。 

 

ケアマネジャーの資質向上の観点があり、私が介護支援専門員協議会に

も関わっておりますので、気になったところです。 

ケアマネジャーの資質については保たれており、苦情やご指摘などはな

かったという解釈でよろしいでしょうか。 

 

特にございませんでした。 

 

他にご質問やご意見はございますでしょうか。 

 

(異議なし) 

 

(２) 地域包括支援センターの運営評価報告について（報告）   

 

 それでは、議題(２)「地域包括支援センターの運営評価報告について

（報告）」について、事務局より説明をお願いします。 

 

（資料２－１から資料２－３に基づき説明） 
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伊藤委員長 

 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

 

介護福祉課長 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

介護福祉課長 

 

伊藤委員長 

 

 

 

介護福祉課長 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

ありがとうございました。ただいま、事務局より説明がありました。そ

れでは、委員の皆様からご質問やご意見はございますでしょうか。 

 

説明の中にもありましたように、それぞれの地域包括支援センターの自

己評価だけではお手盛りとなってしまうため、行政による評価と照らし合

わせているということですが、結果については、グラフではややでっぱり

やへこみ等はあるものの、ほとんど差異はなく保たれていると解釈してよ

ろしいでしょうか。 

 

そのように評価できると考えております。 

 

他にご質問やご意見はございますでしょうか。 

 

(異議なし) 

 

(３) 介護予防支援事業等業務の委託事業者の追加について（報告）   

 

 それでは、議題(３)「介護予防支援事業等業務の委託事業者の追加につ

いて（報告）」について、事務局より説明をお願いします。 

 

（資料３に基づき説明） 

 

ありがとうございました。こちらについては、既にご利用者様がいらっ

しゃいますので、よほどの問題がない限り承認いただきたいと考えており

ますが、問題はなかったでしょうか。 

 

問題はございませんでした。 

 

委員の皆様からご質問やご意見はございますでしょうか。 

 

(異議なし) 

 

(４) 介護給付適正化事業について（報告） 

 

それでは、議題(４)「介護給付適正化事業について（報告）」について、

事務局より説明をお願いします。 

 

（資料４に基づき説明） 
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伊藤委員長 

 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

介護福祉課長 

 

 

 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

介護福祉課長 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

 

 

伊藤委員長 

 

ありがとうございました。ただいま、事務局より説明がありました。そ

れでは、委員の皆様からご質問やご意見はございますでしょうか。 

 

認定審査会については、千葉県主催の研修会が年に２回あり、新型コロ

ナウイルス感染症の状況の中での研修の実施は困難かと思われますが、そ

のような弊害はあるのでしょうか。 

また、認定審査においては、班ごとにあまりに差異があってはいけない

ので、各班の平準化が課題になっているかと思います。一時期、市川市は

審査基準が甘いとご指摘をいただいたことがありますが、いかがでしょう

か。 

 

審査会の平準化につきまして、県主催の研修では制度的な内容を、市主

催の研修では認定審査会を進行していただく正副長を対象に行い、平準化

を目指しております。 

また、市川市の審査基準に対するご意見につきましては、「軽度」とい

う形で認定が出る方もおり、適切に認定をしていただいていると考えてお

ります。 

 

ありがとうございました。また、ケアプランの点検に関して、福祉用具

貸与の対象でない方についても検討し、必要な方に対して給付をしてお

り、点検した結果、適正に使われていることかと思います。 

また、突合に関してはいつも問題になりますが、入院中にも関わらず介

護保険の請求が行われてしまうことがあります。入退院は１か月単位では

なく、月の途中で行われてしまいますので、タイミングの難しさもあり、

故意によるものではないと解釈してよろしいでしょうか。 

 

伊藤委員長のおっしゃるとおり、縦覧点検につきましては、事業所への

調査件数は多いのですが、サービス事業者が請求を忘れている場合があり

ますので、問題はないと考えております。 

 

委員の皆様から他にご質問やご意見はございますでしょうか。 

 

(異議なし) 

 

（５）地域密着型サービス事業者の指定及び 

指定更新について（報告） 

 

 それでは、議題（５）「地域密着型サービス事業者の指定及び指定更新

について（報告）」について、事務局より説明をお願いします。 
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伊藤委員長 

 

 

事務局 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

終了 

（非公開のため省略） 

 

（６）その他 

 

それでは、議題（６）「その他」についてです。本日その他の議題はご

ざいますでしょうか。 

 

本日、「その他」の議題はございません。 

 

それでは、令和４年度第１回市川市介護保険地域運営委員会を終了いた

します。 

 

（事務局より今後の予定について説明） 

 

 

（15 時 00 分閉会） 

市川市介護保険地域運営委員会 

委員長 伊藤 勝仁 

 

 


